
「鴨島東中学校」がよい 「鴨島第一中学校」がよい 新しい学校名がよい わからない

統合する意見がわからない。子供が少ないとはい
え東中学校は優秀な子供たちがたくさん卒業・入
学・在学しているのに統合（財政が厳しい？）こ
れは国の責任。統合することは反対です。

東中学校はエリア西側に合併されるので　東地区
にはなくなるので　鴨島第一中学校がいいと思い
ます。

どちらかを選択するのでなく、吉野川市に合った中学校であれば親しみやすくなるのでは
ないでしょうか

統合は反対。統合ありきの進め方には賛同で
きない。反対の署名も行われているようなの
で、署名をなかったことやあやふやにしない
でほしい。

問われていることに、あえて答えるなら、個
人的には、東中の閉校というイメージがあっ
たので、鴨島第一中学校がいいかと思ってい
た。しかし、統合というなら、学校名は新し
いものがいい。

その他(鴨島中学校) 地域が分かる学校名が
良いかと思う。新しさ
よりも住んでる地域名
を大切にしてほしいで
す。

鴨島第一中学校は生徒も教員も乱暴 大事な子供達
を通わせるのは躊躇する

伝統のある学校名でいいと思います 吉野川中学校がいいと思う どちらとも良い為 その他(鴨島中学校で
いかがでしょうか？)

鴨島中学校でいかがで
しょうか？

徳島新聞４月２５日付１７ｐ、手紙に同様の気持
ちです。
（徳島市の山内功さん６９歳・自営業）
ＴＶでも少数の卒業生を見かけますが、温かい学
校生活であっただろうと想像し拍手を送っていま
す。
もう７０年もの歴史があるのにとても惜しく残念
です。
統合せず現状のままがよい

母校の名前を残してほしい 鴨島東第一中学校
鴨島第一東中学校

統合反対のため、その考えには及びません。 その他(「鴨島中学
校」がよい)

統合するのであれば
「第一」も「東」も付
ける必要がないと思う
から

慣れ親しんだ学校名だから。 新しく出発するので鴨島町全体の雰囲気の中で呼びやすく心にフィットする校名 手話教育したいけど、７５才以上大変と思
う。

その他(鴨島中学校) 「鴨島中学校」しかあ
り得ない
鴨島の名前を残して下
さい

地区がわかりやすい 新規に、新しい中学校として、特色のある学校を作り上げて欲しい。 徳島市内から引っ越して1年あまりなので、
実状等に関して校区のことはわかりません。
申し訳ございませんでした。

その他(統合に反対で
ある)

・R7.4.25徳島新聞・読
者の手紙に「中学校の
統合、過程に偏りも
…」全く同感するもの
である。
・東校区内の住民全て
に統合についての要否
を住民投票にてするべ
きかと思う。市議会議
員選挙の際に行えばよ
い。
・学校がない地域に子
育て世代は住まない。
人口減少、高齢化、経
済活動の縮小など地域
社会の活力や機能が低
下し衰退する。地域コ
ミュニティが希薄化す
る。

今まで慣れ親しんで来たので、名前そのままでい
いと思います。

鴨島第一中学校、鴨島東中学校各学校の伝統や校風があります。それは卒業生にとっては
何十年たっても忘れがたいものです。

なんでもよい その他(鴨島中学校) 第一、第二　東、西な
どでなく、鴨島町に1校
しかないので鴨島中学
校がよいと思う。他の
地域の方にもよくわか
ると思う。

何でも新しい名前にしたら良いものではないと思
います。先輩達が築いて守ってくれた歴史を大事
にしたいものです。

どちらの中学校の歴史や伝統を継承しつつも、統合した新たなる中学校で新しい歴史を築
いていってほしいため。

学校名がかわると校歌もかわることになるの
で簡単に返答できない。学校名が変わると
思っていなかったので、その議論がはやく進
まないと校歌がもし変更されるのであれば間
に合うのか不安、短期間で作るものではない
と感じる。

その他(統合にならな
い方が良い)

統合が決定したのなら
ば新しい学校名が良い

地域名称が入ることで確認されやすいと思いま
す。

統合して1校になるので鴨島中学校で良いのでは？ 鴨島東中学校と鴨島第一中学校を統合するこ
とについて私は反対です！生徒数が年々少な
くなるとは聞いておりますが、他の町村で
も、東中より少ない生徒数でも存続してお
り、部活がやりにくいとかあるようですが、
何とか東中を残して頂きたいです！もうすで
に教員を退職された先生を筆頭に東中の存続
を訴える署名活動を行っております！一中ま
で通うのにスクールバスも出すとか聞きます
し、部活をすれば女子は特に心配です！私の
主人も近所の人も署名活動しております！何
とか東中を残して頂きたいと思います！
どれだけの人々、父兄の方々が賛成したので
しょう！私共には事前に何の質問もなく決
まったようですね！
わが家にも東中３年生の孫がおります！
こんな最終段階でアンケートが来るとは腹立
たしい限りです！

その他((問4に記載)) 統合はまだ早いのでは
ないかと思います。
送り迎えが困難な家庭
もあります。もし統合
するのであればどちら
の学校になってもス
クールバスなどを検討
してほしいです。

鴨島中学校に改名が良いかと思いましたが、馴染
みある校名の鴨島第一中学校で落ち着くのがやは
り良いのではないかと思いました。

改名により、他に費用などの発生があるのも考え
物かと思います

校舎は同じでも新しく出発するということで校名を新しくした方が良いと考えます。 統合計画に賛成し難し！ その他((問4に記載)) 鴨島東中からしたらな
ぜ一中に吸収されるよ
うな形になるのか苛立
ちが沸いてくるし、一
中からしたら今まで練
習してきた校歌や一中
のためだけの校章をな
ぜ使えなくなるか意味
がわからないし。
相方の歴史をとだえさ
せてまで統合しなけれ
ばいけない状況とは思
えない今、新しい名な
ど考えられないのが事
実です。
そのため「某中学校」
がよいと思います。私
はどちらにもそまりた
くない。

鴨島第一中学校への統合であれば、そのまま名前
を残してほしいと思います。

「鴨島中学校」
山川中学校・川島中学校のように地名をつけたらいいと思いました

子供がいないので。 その他(統合反対) 統合反対

統合による費用等を最小限にできる 二校が統合するので気持ちも新たに学校名を変えた方が良いのではないかと思います。 少子高齢化の現代、子ども数の減少を感じて
おりますが、統合化について疑問を感じてい
ます。

その他(個人的には何
でもよい)

両方の中学校の出身の
人たちが納得できたら
いいと思う。
第一も東も付けない？
鴨島中学校
ちょっとダサいかもし
れませんが

問４　問３（統合後の学校名についてどう思いますか。）の答えの理由を教えてください。
その他
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吸収する側の学校名はそのままで良いかと思う
し、色々変更するのも大変なんじゃないかと思い
ます。

鴨島商業高校が吉野川高校になったように吉野川中学校などの新しい名前が良いと思う 東中学がなくなるのはさみしいです。
息子や娘、孫たちが通学した思い出の多い学
校ですので。
それに通学が遠くなり心配です。

その他(共通項の「鴨
島中学校」がよい)

どうせ揉めることにな
るんだから共通項の
「鴨島」だけにする
か、一中派閥も東中派
閥も全て無視した全く
新しい名前(吉野川市の
ときみたいに)のほうが
よいと考える。

今使用してる「鴨島第一中学校」の書類をそのま
ま使えそう。看板とかを修正しなくて良さそう。

鴨島中学校、川島中学校、山川中学校で統一が良いのではないか 鴨島中学校でいいのではと思いますが、校歌
の変更とか難しいのならば一中のままでもい
いかなと思います。

その他(麻植中学校) 20 年程前に、麻植郡か
ら吉野川市になったの
ですが、当時は麻植郡
や阿波忌部氏のことな
ど全く知らなかったの
ですが、歴史を学んで
いるうちに、日本各地
を開拓した阿波忌部の
精神や先人の功績など
を後世に伝えるには、
中学校の統合で麻植を
残すことは重要だと思
いますので、麻植中学
校として頂きたいで
す。

伝統のある名称だから。 統合後の学校名は生徒それぞれにとっても新しい学校名が良いと思います。 鴨一と鴨東の中学生の人数や位置的にも今の
東中学校の校舎には通学しないと思います
が、もしやはりそうならば東中という名前は
位置的にも適当ではないと感じます。
かと言って鴨島一中という名前も
東中があるから一中、そのような感覚だった
ので不思議な気持ちではあります。
(鴨島東校区で鴨島第一中学校を2年前に卒業
した高校生としてはですが…)
鴨島中学校もなんか嫌だし、どうせなら新し
い名前にするならかっこいい名前にして欲し
い！というのが私たちの世代では話していま
す笑

よろしくお願いします。

その他(新しい学校名
として鴨島中学校が
良い。)

少なくともどちらの卒
業生からも納得のいく
名称だと思う。

名称の変更により、財政負担が増えるのではない
かと思うので、そのままの学校名で良いと考えま
す。

鴨島中学校 吉野川市に住んで5年しか経っておりませ
ん。その前は他県でした。
新しい学校名については長く吉野川市にお住
まいの方にお考えいただきたいと思います。
私は95歳になります。もっと若い方の意見を
お集めになるようお願いいたします。

その他(鴨島中学校) 第一と東を取ったらい
いと思います

歴史があり、昔から慣れ親しんだ学校名であるか
ら。

どちらの在校生、卒業生も慣れ親しんだ母校の名前を残して欲しいと願うのでは･･･
それなら統合を機に新しいが学校名でスタートを切る方が良いと思ったから。

思い出もあるので母校の名前のままが良い
が、統合するのであれば、心機一転、2校が
一緒になっていろんなことを学び、経験をす
ると思うので、新しいことに挑戦していくと
いう意味も込めて、新しい名前にするのが良
いのかと思ったりもする。

その他(鴨島　のは
いった名前がよい)

東中学校の名前が消え
てしまうのは残念だ
が、一中の名前も同時
に消えてしまうのは良
くないとも思う。自分
の卒業校がもうない、
という思いをする人は
少ないほうが良いと思
う。しかし、公平性を
考えると鴨島、が入っ
た新たな名前のほうが
良いかもしれない。

鴨島の中心校であり、自然だと思います。鴨島第
一中学校があり、次に東中学校と名付けたのであ
り、本来の意味からも鴨島に一つであれば、その
中心にある名前に統合するのがよいと思います。

統合するので気分一新の意味です

一中OBとしても学校の所在地が変わらないのであ
れば校名も変えないで欲しい。

吉野川中学校

うちの主人は鴨島第一中学校を卒業しました。主
人は鴨島第一中学校を愛している。

｢鴨島第一中学校｣｢鴨島東中学校｣のどちらかにすると、吸収合併した感じになると思うか
ら。

鴨島第一中学校と地域でずっと云っていたからこ
れからも同じ

I think there should be a new 
name for this junior high school. 

I think it should be very unique 
and help the students and
teachers dream and think big.

In my opinion, SDGs type concept is no good and divides people more than makes them 
cooperative. Anyway, that is a fad that is quickly going away in most countries. 

Focusing on the concept of 
MERITOCRACY is much better.  
Hard work gets rewarded.

Japanese people love the theme of Gambaru.

So I think a very stand outish and 
unique name would be:

Be My Best Junior High School    or

Merits Middle School 

All students can be encouraged to try his/her own best. 

Regarding the school uniforms: 
I like to see the girl students in 校名を変えるとなると、手間もひまもお金も当然

かかります。その分、子供たちが安心して通学で
きるようお願いします。
我が家には小３の孫がいます。自宅は、鴨島東の
一番端です。（すぐとなりは石井です）かなり遠
いです。子供が安全に行けるよう、学校が楽しく
行けるよう''一中に通ってよかった''と思えるよう
な交通手段があればと思います。

シンプルに鴨島中学校でいいと思います。

備品等の名称を変えず使用できる どちらも同じ町内であるからこそ、双方の在校生を始め卒業生などがこの先もわだかまり
なく気持ちよく懐かしめるように、と願います

地域に古くからなじんでいるから どちらかは名前が無くなってどちらかは名前が残るのはなんとなく不公平に感じる。
鴨一（かもいち）となじみある呼び名がいいから 鴨島中学校　シンプルな名前が良いので
学校名を変更するとなると、沢山の表記されてい
る所（看板等）コストがかかるし、やはり慣れ親
しんでいるため。

鴨島町だけの中学校なので「第一」も「東」もとって、簡単に鴨島中学校が呼びやすいと
思います。

新校名にすると設備、物品等名称が入ったものす
べて新しくすることになり予算が必要になってく
る。

新しい学校名にして、新しくスタートする。
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新しい学校名にすると色々と変えないといけない
ので費用がかさむので

統合するから

鴨島第一中学校の方が風格がある。
一中一中と親しまれている。
卒業生も多く聞こえが良い。

イメージをかえる。

統合する基の校名だから 新しくなるので、新しい学校名がよい。
無駄な経費を、かけないようにするため。 若い人の感覚、感性で決めるのが良いと思う。
安易に鴨島中学校となってしまうと、鴨島小学校
とややこしい。
校舎は一中を使うなら、そのままの名前で良いの
ではないか。

統合するので新しく学校名を考えた方がいいと思う。

どちらも元から鴨島という地名が学校名について
いるから。東の文字は統合したらいらないから

鴨島中学校

経費の削減になる。 ２つの学校が統合するので、気持ち新たに新しい学校名がいいと思う。
鴨島第一中学校卒業しているし、そのまま場所も
同じならそのままの名前でいいと思うから。

統合するので新しい学校名がよいが、鴨島の文字は残してほしい。

特にこだわる訳ではないですが、子供がお世話に
なったので、選択しました。

第一、東どちらが残っても不公平だと思うから。

長い歴史ある中学校の名前は残した方がいいと思
います。
息子の母校であり、思い出がたくさんありますの
で、そのままの学校名にしてほしいです。

鴨島第一中学校名になると、なにか吸収されたような気がして嫌。
絶対名前は変えた方が良いと思います。
鴨島中学校、鴨島中央学校、はどうでしょうか。

そのままでいいと思います 鴨島町で中学校が1校となるので
「鴨島中学校」で良いと思う

母校だから名前が残ってほしい 東中学校卒業生の気持ちも考えて…
１　鴨島中学校
２　麻植鴨島中学校（麻植の名がなくなって少しさみしかった。）

卒業した学校なので学校名は残ってほしいと思い
ます。

２校が統合されるのだから、新しい中学校が誕生するという意味で、学校名も新しくすれ
ばよいと思う。

伝統校でもありますが、一番には経費が少なくて
済むと思います。

統合するにあたり、心機一転新しい学校名がよいと思います。
「鴨島」は残して欲しいです。
鴨島○○中学校など…。

鴨島町の中学校2校の統合なので残す中学校の学校
名をそのままにしてほしい。
何でも変えてしまうのではなく継続できるものは
残してほしい。

統合するのであれば、わかりやすい親しみやすい新しい学校名がよいかと思います。

変更する理由がない。 どちらかの学校名にすると、もう一方の学校が吸収されたような感じを受ける。そのた
め、新しい学校名にし、気持ち新たにスタートさせる方がよいと思います。

歴史あり。 両方の学校名を合わせて「鴨島東第一中学校」はどうかなと思います。
母校だから 鴨島第一中学校と鴨島東中学校が統合したら、今までとは違う新しい学校になるので、新

学校名にしないといけない。
子供が第一中学校の卒業であるため、校名がなく
なるのは寂しい。
校名の新名には、関係者の負担、公金のムダと思
う。

統合するので第一とか東とかは不要と思う。
たとえば鴨島中学校としては。

鴨島第一中学校の方に皆が来るようになるから。 鴨島中学校
鴨島地区で１つの学校になるので

鴨島第一中学校に統一した方が、鴨島町以外の方
から考えても、又他方から身てもやっぱり良いと
思います。

昔からの地名を大切に校名を
例えば麻植

鴨島東中学校の人には反感がある人もいると思い
ますが、今まで慣れ親しんできた鴨島第一中学校
として続けていってほしいと思います。

それぞれに思い入れがあるので、変更した方が良いのではと思います。

約50年前市場中学校と八幡中学校が統合したとき
もそのまま「市場中学校」で違和感なかったよう
に思います。

統合するので新しい学校名が良いと思います。

鴨島第一中学校は存続するので、名前は合併して
も変えなくてよいと思います。

鴨島東中学校とか又新しく公簿した名前でも良いのではないだろうか。

今までどおりで良いと思います 鴨島中学校
鴨島第一中学校でよい　今は改称による無駄な出
費をしている場合ではない　幸い生徒達の「鴨島
第一中学校」校名への憧れもあり現状校名のまま
スタートするのが一番いい。

今更ですが新聞報道で統合の決定を知りました。
校名より統合の是非のアンケートが必要でなかったかと思っております。

・母校なので残してもらいたい。
・第二、第三ではなく、第一なのでそのままでも
良いと思う。

合併吸収するようで良くない。
東も一中もいらない。

なじみ深いから 新しい学校に変わるのであれば新しい名前が良いと思います。
現状のままで良いと思います。 鴨島で1つの中学校となるので「鴨島中学校」がよいと思う。
人が集中しているから 鴨島中学校

両校の名義の一部と、鴨島地区でもあるため
人口が第一中学の方が集中しているから 鴨島中学校で良いと思う。又は吉野川中学校でも
心に根付いた中学校の名前なのでこのままでも良
いと思います。
統合先の名前がベストだと思っています。

鴨島に1つの中学校に第一、東はおかしい。
鴨島中学校か吉野川中学校がいいと思います。

合併したらちがった名前の学校になるので、せめ
て中学校は一中のまま残したらいいと思います。
私の考えでは。

どちらか一方というのは…
鴨島中学校、麻植中学校、吉野川中学校

東西中学校？ 鴨島中学校
・鴨島第一中学校という名前は、昔から一中と呼
び慣れているので残した方がいいと思います。
・新しい学校名になると、校章・校歌・印刷物な
ど全部変更しなければいけなくなり、多大な労力
と費用がかかると思います。

鴨島中学校にすれば良いと思う。
吉野川市の他の町村と統一できる。

鴨島東中学校の名前がなくなることは残念です
が、鴨島第一中学校の名称を残していただきたい
と考えます。
伝統ある校名が両方なくなるよりはましかと。

・統合は仕方ないかと思いますが、上浦・牛島・
森山地区の生徒にとっては体力を要する通学とな
ります。配慮が必要です。通学距離を考えると不
公平感を感じています。
・今後も少子化は進みます。進行を遅らせるため
行政にはより効果的な施策を打ち出してもらいた
いです。
・県立川島中学校の誘致はこれでよかったので
しょうか。少子化が進む状況下に市立と県立の川
島中学校を併設することは、教育現場にとっても
子どもたちにとっても良いこととは思えません。
現実は市立と県立が生徒を奪い合うことになって
いないでしょうか。

新しい学校名でないと東中学校への思い入れが強いだけに寂しくてしかたない。
上浦地区がますます衰退の一途となり過疎化、消滅する。

学生も第一中学校の方が多いから。 何でもよい。
近くに小学校も中学校もなくなるなら、住民が減る一方だろうし、この先自分の子が親世
代になっても近くに住むことはないだろうと思うので、離れた学校がどんな名前になろう
と気にならない。

鴨島一中と東中学を統合するとの事だが、一中の
生徒数３４９名、東中の生徒数１２０名（Ｒ６年
度）の生徒数では、鴨島東中学が鴨島一中に編入
すると言った方が正しいのではないか？

鴨島中学校
鴨島第一中学校の第一を抹消、鴨島東中学校の東を抹消

東中学校が廃校になるため 鴨島中学校
鴨島町だから
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馴染みがあるから。
鴨島という地名を残してほしいです。

鴨島中学校

この地域で長くなじみのある学校名であるから鴨
島第一中学校の名前を残してほしい。

新規ということで新しい学校名が良いと思いました

母校の名前がなくなるのはさびしいから そもそも第一と東の組み合わせに疑問がありました。
｢新しい｣に該当するかどうかわかりませんが｢鴨島中学校｣で良いと思います。

・私の母校だから
・長年親しんだ校名のため

どちらかの学校名に決めてしまうと　もう一方の学校名が無くなる感じがして　卒業生や
在校生は寂しいのでは？新しく学校名を決めたほうが　両方の学校に納得してもらえるの
では　と思いました。

鴨島地区が広いので（中心地区にある） 鴨島で１校になるので分かりやすい名前がいいと思います。
家族や親戚も通ったので、慣れ親しんだ学校名な
のですが、統合するのでまた新しい校名にした方
がよいのかなと色々と考えてしまいます。でも鴨
島第一中学校の校名が残ってくれればうれしいで
す。

廃校ではなく統合の為
新しい名前が明るく受け入れやすいと思います。

統合するので、新しい校名がいいのかもしれない
が、昔から親しまれてきた「一中」という校名が
無くなるのは寂しい。

通うことになる生徒の事を考えると、両方の学校名が入った「鴨島中学校」などにする
か、あるいは全く新しい学校名が良いと思います。

特に変える必要がない 統合により新しくなるので偏りのない、ふさわしい校名として欲しい。
実質的に第一中学校への吸収合併だから どちらに決めるとすると自分の地域を選びたいです。だから新しい学校名がよいと思いま

す
新しい学校名もいいと思うが
昔からある名前を引き継ぐほうが素敵だと思う。
名前を変えるとさまざまな面でコストがかかるの
で学校が大変そうと感じる。

統合は新たなスタートなので、旧校名にとらわれず、両校の生徒や地域の住民が一体とな
り新たな歴史を築いていくという思いを込めて、新しい校名を採用するのがふさわしいと
考えます。

響きが良いと思った どちらかの校名を残してしまうのではなく、「統合して新しい学校になった」と思えるよ
うにするのがよいと思う。
（たとえば鴨島中学校など）

学校名変更に伴う諸経費を削減する為 吉野川中学校
歴史が消えていくような気がする そもそも第一中学なら第二中学、東中学なら西中学でないといけなかったはず・・・

これを機に新しい校名にしてみては・・・
規模的に鴨島第一中学校に併合されるイメージ(4
クラスに1クラス加わるため)
学校名を変えて新たに学校を作るのであれば、一
中校区への説明を当初からすべきだったと思うた
め。

鴨島第一中学校と鴨島東中学校の統合なのでどちらか一方にするのは抵抗を感じる。
鴨島中学校を希望する。

鴨島東中学校が廃校になり、現鴨島第一中学校の
場所で統合となるのであれば、「鴨島第一中学
校」という学校名のままが良いと思う。ここで鴨
島東中学校という学校名にしてしまうと、紛らわ
しくなる。自分自身、鴨島第一中学校出身のた
め、母校の名前がなくなるのは寂しい。

統合されて新しくなるので、学校名も新しいものがよいと思います。

・今までの馴染みある名称である

・名称が変更されると、看板や道路地図、標　識
までも再度作成し直す必要があり、余分　な手間
が必要なのでは？

・ふとした街中の会話でも、
　東中無くなって、鴨一だけになるんやっ　　
て！と言う話を耳にする
　鴨島町民も、名前の変更などは何とも
　思って無いと思う
　名前をどうするかより、統合された後の
　通学が不便になる(東中)子供達へのサポー　ト
の事などを議論してあげて欲しい

どちらの学校名（一中、東中偏らず）も使わず、新正の名前が良いとと思うが、鴨島は入
れた方がいい。

お世話になります。
学校名が変わると、校歌や校章、いろいろな事を
変更しなければならず、決め事も多くなり、お金
と時間がより一層かかる気がします。
何かと準備が大変だと思いました。

校名は「鴨島中学校」がよいと思う。
行政は何でも合併したがるが、合併された方は必ず滅んでいく。鴨島の小学校も合併され
たら集落は急速に無人と空き家になっていくことをおえらいさんが知ってくだされ

特に理由はない。 麻植中
麻植には重要な意味があります。忌部氏が広めた麻で忌部氏が織った「あらたえ」天皇に
貢進され続けているという事実、麻のふるさとに生きる私は麻植の地名を残したい。

学校名を変える理由がない。
変更した際の手続きの手間や、費用などデメリッ
トとしかないように思える。
メリットは鴨島東中学校校区の人たちの心象がよ
くなるぐらいしかない。

新しい出発として新校名で心機一転頑張ってほしいです。

母校を卒業した身からすると、
名前は絶対に鴨島第一のそのまま
伝統を残すべきであると思う

新しい学校名で全員が同じスタートラインからスタートしてほしいと思います。

自分自身、鴨島第一中学校に昔、通っていたので
その学校名が無くなってしまうのはちょっと寂し
いと思ったから。

鴨島中学校という名前の方がシンプルでいいと思うので。どちらかの名前をなくすのはよ
くないと感じている。

一中に統合するならそのままの方が看板等の変更
が必要無いから

第一中、東中どちらを取っても偏りがある。
それで、吉野川中学校が良いと思います。

第一中学校の人数が多いから ２校が統合するのなら「鴨島中学校」
母校でもあるし、歴史があるので出来るなら継承
していただきたい。

鴨島中学校
両方の中学校の名前が入っている

娘も孫も鴨島第一中学校だったので 統合するのであれば、新しい学校名がいいと思う。
母校の名前なので 鴨島一中出身と鴨島東中出身の人が

嫌な思いしないように新しい名前の方がいいと思う。
馴染みのある伝統校だから。 以前からあった名前を使うと、どうしても吸収というイメージが強くなってしまうため
統合してしまうことは決まってしまったので仕方
ないと思いますが、だったら名前までは変えない
で欲しいと考えてしまいます。今まで言い慣れた
名前、思い出を統合したから変えます。なんてさ
らっと変えられたら良い気分がしないです。それ
でも変えられるとしたら変えるなりに双方の方々
のことを真剣に考えて名前を何択かにしてまたア
ンケートをしてくださると嬉しいです。

鴨島地区だから鴨島中学校で良

母校だから。 鴨島中学校
中学校の統合場所は、どこでしたか？
どちらの中学校も歴史を尊重しつつ、新しい学校名にする方が、又新しい一歩となるので
はないでしょうか。
両校の学校名が使われるといいですね。
新たな気持ちで子供たちも通えそうだと思います。
統合するのだから新しい学校名がいいと思う
吉野川第一中学校
次に統合するとき第二、第三としたらいかがですか。
鴨島中学校がよいと思います。
麻植中学校が良い
どちらかの名前が無くなるのは悲しいので、新しい名前もしくは一中が残って欲しいと思
います。
２校のとちらかの名前にすると、賛否の差が大きいと思うから。
とちらの生徒さんにとっても新しい学校名が平等と思います。
統合するのだから、新しい学校名でいくのが良い。
鴨島中学校が良いと思う。
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鴨島町内の学校なのでシンプルに鴨島中学校

その他意見として
調査費用はいくらですか
費用対効果等の観点からアンケートは現在在籍の生徒、教職員や今後入学予定の家庭等対
象で良かったのでないでしょうか

私は東中第７回卒業生です。統合するのであれば新しい校名がいい！
卒業生としては現校名を残してほしいがそれは無理でしょう。鴨島にふさわしい校名を希
望します
鴨島中学校とすればよい。
昔、東中学校は第二中学校となる予定がいやで東中学校になったと聞いている。
第一、第二をやめれば良いと思う。
卒業生でもあり、子どもや孫たちもお世話になった中学校が統合されること、さみしく思
いますが、統合が決まった以上は今まで以上に先生方とのかかわりとか、いじめも見逃さ
ず、生徒さんたちが安心して通えることを願います。
校名は絶対に新しい校名にしてほしいです。

両校の名を残し、鴨島第一東中学校でも鴨島東第一中学校でもいいのでは。
統合する前にもっと両校の生徒、地域の声を聞いたら良かったのでは。
反対意見が多かったと聞いています。
麻植中学校
統合するのであれば鴨島中学校で良いと思います。
鴨島中学校
統合後なので新たに学校名を作った方が良いと思われます。
鴨島第一と鴨島東が統合するので、出来れば新しい学校名が良いと思います。
「鴨島中学校」「吉野川中学校」とかその他？
鴨島第一中も鴨島東中も共に鴨島という町名が入っているため、「鴨島中学校」というシ
ンプルな名称で地域の名が消えないように残して学校名にしたらよいのではないかと思い
ます。子どもたちが鴨島町を愛して育っていくことを祈っています。
第一中だと第二はどこ？東だとどこに対して東？って思っていまいます。
鴨島で1校の子どもたちが楽しく通える中学校として新しく考えられた学校名だといい
なぁと思います。
なんとなく
統合なので鴨島第一中学校でもなく鴨島東中学校でもない方がいいと思います。
鴨島町に1校になるため
鴨島中学校がいいと思います。
第一と東がなくなり統一で鴨島中学校
鴨島の名は残した方が良いと思います。
２つの中学校の統合なのでどちらかでなく新たな学校名でよいと思います。
鴨島第一中学校か鴨島東中学校のどちらかが選ばれた場合、選ばれなかった校区の方たち
の気持ちを考えた場合、新しい学校名の方が良いのではないでしょうか
鴨島中学校
鴨島町に中学校が一つになるから
新しい学校名で鴨島の地名が入っているのがいいです。
たとえば「鴨島中学校」とか「吉野川中学校」など
第二がないのに第一は不自然だから。
鴨島一中卒業生としては、母校の名前を残してほしい気持ちはありますが、この思いは東
中学卒業生の方も同じだと思います。
鴨島町で中学校が一校なのに、第一というのもおかしな気もしますし。

不公平感のない統合を望みますので、新しい学校名が良いと考えます。

第一中学校、東中学校ではどちらにしても不平等と思いますので、統合の学校名は新しい
名前が良いと思います。
鴨島町全地区から集まってくるから新しい学校名がよいと思います。
新鮮さがあって良い
統合するのであれば各中学校の名前を一文字入れた方が生徒からすれば受け入れやすいの
ではないでしょうか。
それかまったく新しい名前の方がお互いに新しいスタートになるのではないでしょうか。
鴨島第一中学校及び鴨島東中学校ではどちらかに併合された印象が強い。
私見として「鴨島中学校」とすれば良いと思います。
学校名にこだわらなくてよいと思う。
たとえば鴨島総合中学校
吉野川中学
鴨島の中学校は1つになるので「第一」や「東」は必要ないのではないでしょうか
鴨島中学校
統合して鴨島で1校の中学校となるので「鴨島中学校」が良いのでは。
一中、東中を合わせて鴨島中学校
(お互いの中学が鴨島町にあるので）
わかりやすく、鴨島中学校で！
鴨島中学校
旧鴨島町域に一つしかない中学校に「第一」や「東」は必要ない。
「鴨島中学校」で十分だと思う。
鴨島町内唯一の中学校なので鴨島中学校にしたら良いのでは
統合するのだから新しい学校名がよい。
統合して新しいのもいいのではと思います
両方ともそれぞれ残してほしいと思うから、お互いをくみ取り、新しい学校名がよい。
それか両方の名を取り鴨島第一東中学校とか
どちらかの学校名に統一するともう1校の人が嫌だと思う。
鴨島に1校だけになるのであれば、「第一」「東」を除いて「鴨島中学校」で良いので
は？と思う。
統合するから鴨島中学校か吉野川中学校のどちらか
鴨島中学校
鴨島町で1校になるので、「第一」「東」がつくのは不自然と思いますので、新しい学校
名にした方がいいと思います。
徳島市にならって思い切って制服も変えるとよいのではと思います。
新しくできる鴨島町内みんなの中学校だから、今のどちらかより新鮮な学校名を考えてほ
しい。
鴨島中学校
シンプルだから
新しく統合して新しい名前で動き始めたほうが良いと思ったから
鴨島中学校でいいのではないですか？
鴨島で一つの中学校になる訳なので鴨島中学校でいいと思う。
どっちかだけの学校名を残すのは、なくなった方の在校生や卒業生はなんとなく嫌だと思
う。
高校にしても統合する際は新しい名前にしているので
第一中学校出身なのでそのまま残してほしいですが、東中学校の関係者の方々のことを考
えると新しいのがいいのかもと思います。
鴨島東中学校のみ無くなった気がするため。
吉野川中学校など新しい学校名が良いと思う。
また人口が増えていると思うので、統合するのもわからない。疑問だ。
2校の統合ですので新しい名称が良いと思います。
例えば菊人形が有名なので「菊」を入れた名称はどうでしょうか？
どちらかの旧の校名を使うと寂しい思いをする人もいるから
鴨島町に唯一の中学校になるので、この機会に新しい学校名にするのもいいかなと思いま
す。
鴨島中学校という名前が良いと思ったから
統合するので、両校が統合したのが分かるように、第一中学校、東中学校という名前を入
れないで、鴨島中学校としたので良いのではないでしょうか。
新鮮でよい
１つの中学になるのだから鴨島中学が最適と思います。
統合なので、新しい学校名の方が全員（生徒達）納得できると思います。
鴨島中学校しか他にないのでは。
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「第二」も「西」もないので、（どちらかがなくなるのではなく）２校が統合するのであ
れば、新たな校名でスタートすればよいと思うから。
地域を代表する学校名なので鴨島中学校がよいと思います。
鴨島中学校
１校になるので、鴨島中学校が良いと思います。
鴨島町で中学校が1校になるわけですから「鴨島中学校」が最もわかりやすくていいので
はないでしょうか
私は鴨島小学校・鴨島第一中学校、主人・娘・孫たちは上浦小学校・鴨島東中学校を卒業
し、小学校がなくなり、そしてまた中学校も、すごく寂しく感じています。
校名は残してほしいとは思いますが、また新しい校名がつけば、そこを卒業した子どもた
ちは心の中にずっと残ると思います。
私の娘も一人は静岡にいますが、上浦小学校が閉校になったときはすごく悲しんでいまし
た。写真とか送りましたがやはり閉校は避けられるのであれば残したいと思いますが、思
い出としていつまでも残っているので新しい校名の方がいいと思いました。
また一つ悲しみが残ると思いますが、新しい校名がどうなるかそれも楽しみです。何の答
えにもなっていないと思いますがよろしくお願いします。新しい校名が決定すれば東京に
住んでる孫にも知らせたいと思います。
大変だろうと思いますが頑張ってください。何かだらだらと書いて申し訳なく思っていま
す。乱文ですいません、。

母校の学校名がなくなるのは少し残念ですが、両校平等にするのが良いかと思います。
鴨島一中、東中、どちらの名前にしても互いに反発があると思います。
新しい名前でスタートしてほしいです。
鴨島中学校
地域に密着した学校名を希望
統合し新しくなるなら学校名も変えてほしい。
今後新しい中学校が鴨島にできる見込みはなく、第二中学や西中学等がないのに第一中学
校も東中学校もおかしいと思う。
鴨島中学校にしたらいいと思う。
不公平感の回避
現2校名を廃し、新しい校名を付するが自然である。
鴨島中学校
鴨島中学校
統合して新たな出発を迎える訳ですので、校名も新しい名称に変更するのがよいと思いま
す。
どちらかの学校名だと不満が多いと思うので、鴨島中学校、吉野川中学校、吉野川東中学
校（川島と山川が統合した場合、吉野川西中学校というのがよい)
統合しているので新しくした方がよい。
鴨島中学校
今までの校名だと違う中学校の人が違和感を持つと思うから、鴨島中学校でいいのでは？
別の名前にした方がいいと思います。
吉野川中学校
〔男子　ブルー〕　〔女子　グレー〕
新しくなるなら名前も新しくしてほしい。
両方共に自分たちの学校名が良いと思われます。
〔鴨島第二中学校〕
〔男子　ブルー〕　〔女子　グレー〕
鴨島中学校
一中、東を取る方が良いと思います。
歴史・伝統を重んじるとの考え方もあるが、新しい学校名に変更する機会は今回しかな
い。
変更する方向で考えていくべきと思う。
鴨島第一中学校卒業生として親しみを持ち、永続残ってほしい気持ちはあるが、今回をス
タートとして考えるならば新しい学校名にすべきと考える。
両校の校名を残すのなら「第一」「東」は残さず鴨島中学校で良いのでは？
両校に配慮して
第一も東もない方が公平な感じがします。
鴨島中学校
どちらの中学校にも共通する鴨島とすることが一番良いと思ったから
第一がつくともう1校あるような気がする。
統合するなら心機一転すれば良いと思う。
当校の卒業生・在校生の思いがあると思います。
新たな学校名をそれぞれの子どもたちが考えてはどうでしょう。
鴨商から吉野川高校となりました。吉野川中学校ではどうでしょうか？
鴨島町に唯一無二の中学校名を残してほしいため、麻植中学校を希望します。
麻植郡だった時、吉野川市という名前になったが、私の中では今でも納得できる名前では
ありません。
なので鴨島中学校という名前がいいと思います。
私の勝手な意見を言わせてもらえれば、鴨島町唯一の中学校ですから「鴨島中学校」でい
いと思います。
第一と東を除きどちらの生徒にも支障がない鴨島中学校
どちらかに吸収されたのではなく、また新たな学校として出発できるのではないかと思う
ので
名前を変えた方が統合した事を知らない人にとっても周知ができる。東中、一中が一緒に
なったという事が分かる。
２校が統合するので、学校名は新しい方がいいと思います。
鴨島第一中学校・東中学校でもなく鴨島中学校がよいと思います。
鴨島中学校でいいのでは。
みんな自分が卒業した学校名が良いと思います。
だから新しい校名を考えてください。
私も一中の卒業生ですからその名前を残したいと思いますが、みんな同じだと思いますか
ら新しい名前にしてください。

鴨島には中学校が１つだけになるので、第一とか東とかをなくして鴨島中学校が良いと思
う。
心機一転、新校風樹立のため
新しくなってますので心機一転新たな学校名がよいかと思います。
1校だけになるなら「第一」「東」を区別する名前は意味がないように思います。
鴨島中学校ではどうでしょうか？
統合する新しい一歩として新たな学校名が良いと思う。
鴨島中学校
「鴨島中学校」
川島中学校、山川中学校等地名がついたほうが場所的にもわかりやすいと思います。
新しく始めるから
1校になるのであれば鴨島中学校でよいのではないでしょうか
統合になっても鴨島町で一つになるので、新しい校名に鴨島は入れてほしいです。
鴨島第一中学校と鴨島東中学校が統合するのであれば鴨島中学校でよいのではありません
か。
第一、東中学校統合後は新しく始まる為の校名がよいのではないでしょうか
鴨島第一中学校の場所に統合するので「鴨島東中学校」という学校名になることは考えづ
らい。
そうすると「鴨島第一中学校」を学校名にするというのも、両校が対等の立場であると考
えられていないと感じる。
そこで、市内の他の中学校の「川島中学校」「山川中学校」同様、学校が設置されている
町名のついた「鴨島中学校」がいいかと考える。

統合して新しくなるので
統合するので新しい学校名にしたほうが良いのでは
第一、東を削除して、鴨島中学校とするのが良いと思う
吉野川市立第一中学校
麻植中学校
統合したらどちらかの名前がなくなった方がよくないと思うので、新しい名前にして統合
したんだという方がいいのでは
旧中学校名は残す必要はない。
新生中学校としてふさわしい名をお願いします。
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せっかく統合し新しくなるのだから
鴨島中学校が良いと思う
第一と東を取って鴨島中学校がいいと思います。
吸収されるイメージがあるから
校歌も新しい方が良い
イメージアップ
統合するとなると、どちらの学校も自分のなじみの学校名がいいと思うけど、平等にしよ
うと思うと「鴨島中学校」ではどうでしょうか
新中学校が一から始まるという観点から新しい名前を考えたほうが良いと思うが、より学
力をつけたい生徒が県立の方に流れるのは仕方ないと思う。
気分一新して
鴨島中学校でいいと思う
鴨島町内に唯一の中学校になるので、鴨島中学校でもいいのではないのか？と思いまし
た。
既存の学校名ではどちらかが吸収されたように感じてしまいよくない。また、鴨島町内唯
一の中学校になるのに東でも第一でも他にも学校がある様な気がして違和感がある。
それぞれの学校への想いがあるので どちらか一方の校名が残るのではなく  鴨島町の中学
校という事で 鴨島を残すのが分かりやすいのかなと考えます
鴨島中学校が良いと思うから
「鴨島中学校」がよい
「鴨島中学校」がよい
鴨島第一中学校の名前が消えるのは大変残念
しかし統合するなら新しい名前も仕方ない
鴨島中学校で良いのでは？と思います。
統合するのに、片方は名前を残して片方は名前を消すのはおかしいと思うから。

吉野川高校があるので、吉野川中学校でいいと思う。
旧名称を使うのではなく、新しい学校なのでその地域に馴染んだ新学校名が相応しいと思
う
特には無いが統合するならばどちらともの学校名は残さない方が良いのではないか
恐れ入ります。当人が高齢で認知症ある為娘が代わりに回答させていただきます。
卒業生のお気持ちを考えた場合ですとどちらかを残すより新しい学校名が良いかと思いま
す。
統合後の新たな校名が良いと思います。

鴨島中学校でいかがでしょうか
第一と東を略して。鴨島中学校でどうでしょうか。
統合のため、どちらかの名前でなく
新しい名前がよい。
制服も学校名も変えるのが統一感があって　新鮮でいいと思います。
統合するので違う学校名がいいと思う
統合して新たな門出として新たな校名が良いと思う

どちらかの校名を残すとなくなった方の卒業生はさみしい気持ちになると思う

新校名の提案
1.新鴨島統一中学校
2.吉野川統合中学校
3.TKJH(トータル、カモジマ、ジュニア、ハイスクール)
4.鴨島東第一中学校
5.吉野川中学校

勝手に提案もさせてもらいました

どっちかの偏りは、歴史がなくなるので。
鴨島中学校

どちらかの名称を残すよりも
一中も東中も
鴨島町の中学校ですので

共通する「鴨島」を継承した名称が良いと考えます

新しく統合された地区から生徒が来るので、新しい名前でスタートするのがよい。
第一中学校の名前が馴染みはありますが
新しく統合するので新しい名前がいいと思います
一般公募で新たにみんなに愛される学校名になれば良いと思います。それぞれの歴史は大
切にしつつ前に向かって歩めるように。
新しく統合されるので
別の名前が良いと思います
吉野川市の他校が、川島中学校、山川中学校の為、鴨島中学校で良いのでは

鴨島中学校が良い
吉野川市に中学校が５校ですか。
それであれば、近い年月には西に１校、鴨島１校で、吉野川市に２校の誕生が近いです
ね。
「吉野川市鴨島中学校」でよい。

旧中学校の名前をどちらか残すというより、「鴨島中学校」など、新しくわかりやすい名
前にすると良いと思った。
どちらかの中学校の名前になると
それぞれ思いが違ってくると思う。
統合を機会に新しい学校名にすることが意欲にも繋がるのではないかと思われる。
元々、第二のない現状名に無理があるから
一新する
統合のわだかまりが発生しないためにも、学校名を一新する方が良いと思います
吉野川中学校がいいと思います！
統合後で制服から何から変えるのならば、学校名も変えるべきではないでしょうか
２校統合の場合、平等にするため新しい校名がよいと思う。
(例)鴨島中学校
統合するから両方の名前が入った新しい名がよいと思います
統合なので、どちらかと言うことではなく、鴨島町全体で捉えて、地域性や特色など取り
入れた新たな名称や、旧名称を使うなら双方を汲み取れるような校名が良いと思います。
鴨島中学校でよいのでは。
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統合するのに、どちらかの学校名だと、残らない学校出身者は悲しいと思います、新たな
出発の学校名にして欲しい
両校の生徒たちが、どちらの学校とこだわらない方が良いと思います。
人口減少の昨今、中学校統合はしょうがないなと思います又経費削減、設備投資&維持
費、職員人件費、先生方の給料、その他土地維持、沢山の予算が必要ですね

統合して、新たな歴史を刻むので校名も刷新するべきである。現在の校名を使用するので
あれば、吸収された側の気持ちはどうだろうか？
統合されるのであれば新しく校名を作ることが妥当である
統合するから新しい名前がよい
統合するのだから別の名前でした方がいい
東から来る生徒のために新しくした方が良いと思う
なじみやすい新しい校名で、中学生の成長をみんなで見守りたい。
「鴨島中学校」
が良いと思いました。
第一と東はない方がいいと思います。
鴨島中学校がいいと思います。
どちらかの名称を残すと、無くなる方から不満が出て、しこりが残る
例えば、鴨島中学校とするなど、新しい名称が良い
一中でも東中でもないから。
鴨島中学校でいいのでは…
どちらの学校にも思い入れがあると思うので、どちらを残すと言うよりも新しくスタート
するという意味でも別の名前にするべきだと考えた。
名前の代案としては覚えてもらいやすさも含めて「鴨島中学校」

母校の名前がなくなるのは寂しいから
新しいきもちで！
そもそも現在の「第一」「東」2校の名称に違和感があったので、新しくするのが良いと
思う。
「鴨島中学校」がシンプルで良いと思う。
どちらかの名前にすると、他方が吸収された気がするから。
どちらかの学校名を残す、というのは、残らなかった学校を母校とする者にとっては非常
に残念であると思うから。また、統合すると新しい校風になると思われるため、新たな学
校名にした方が良いと考えたから。
合併するなら新しい学校名がいいと思います。
鴨島町の唯一の中学校となるので、鴨島中学校が良いと思います。
統合になるので新たな校名が良いのではと思います
新しい中学校なので新たに名前をつけた方が良いと思います
鴨島町の学校なので鴨島中学校で良いのではないでしょうか
中学校が鴨島に一つしか無くなるなら第一中学校はおかしいし、東にある中学校でも無い
から新しい名前が良い
どちらの学校の卒業生も、思い入れがあると思うので、どちらかに統一するよりも、新た
に名前を決めた方がいいと思う。
どちらかの既校名を使用するともう一方の学校が吸収されたように感じるため、新しい校
名を作成した方が良いと感じた。
統合して新しくスタート出来そうな感じがあるから。
他の中学校名とのバランスから言えば、鴨島中学校しかないと思うから
自分の卒業した中学校名が残ったら誇らしい気持ちでいられるが、なくなってしまったら
自分の一部がなくなってしまったような気になりさみしい。

せっかく両校名に『鴨島』がついているのだから『鴨島』は絶対に残して欲しい。『鴨
島』を推して欲しい。

同じ町内で二つの中学校共に、昔から地域に馴染んだ校名ですが、統合するのであれば、
新たな校名にし地域に偏らず公平性を保ち再出発するのが良いと考えます。
※大変難しい業務だと思いますが、
　頑張ってください。

卒業した生徒達の思い等いろいろあると思うので、それなら新しい学校名がいいのではな
いかと思いました。
両校卒業生にとって公平だから。
鴨島中学校で良いと思う。
統合して新しい学校になるので、学校名も新しくした方が良いと思う。

統合して新しい学校になるから。
どの校舎を使用するのか、新設するのか気になる。
どちらの学校にも歴史があり、片方をなくす事で卒業生の思い出が消えてしまいます。
どちらの卒業生も納得のいく方向で進めた方が良いと思います。
どちらかの学校名にすると、他方の学校の生徒、卒業生はさみしいでしょう
ちなみに、鴨島中学校あるいは、吉野川中学校はどうでしょうか
在学する生徒間で、校名を決めたら良いと思います。
統合するのにどちらかの学校名だけ残るのは腑に落ちないため新たな学校名がいいと思
う。
既存の校名（鴨島第一中学校、鴨島東中学校）を使うと、どちらかの学校に吸収合併され
たような感覚になるのではないかと思う。

川島中学校、山川中学校と並んで、鴨島中学校と思う。

統合するのだから新しい学校名や制服でスタートするのが良い
希望名
1.吉野川市立鴨島中学校
2.吉野川市立鴨島中央中学校

通学支援としてスクールバスなどは必要ないと考えます。
近所（森山区域）の徳島県立川島中学校の生徒はずっと自転車で通っています。

校長先生や教頭先生、その他の教職員の方々も少なくなり余分の税金を支払わなくてすむ
ので統合には賛成です。
ゆとり教育、細部にまで行き届いた教育などと言葉を変えて教員の数は削減しないという
ことにならないようにお願いします。

あくまでも統合で、一中に吸収されるわけではなく、最低限統合後の学校名は変えるべき
である。
どちらかの校名を残すのであれば、校舎は一中を使うのであれば、校名は当然東中学校に
するべき。

鴨島町内で中学校を一校に統合するのだから、シンプルに鴨島中学校で良いのではない
か？
一つにあわせまとめるのだから、
どちらかの学校名を残して、どちらかの学校名を無くするのは、扱いに差をつけるように
思います。
統合の新しい時代に移り変わろうとして
いますから、両校を反映した新しい学校名を望みます。

統合されるのだから、新しい校名がいいと思います。
鴨島中学校か吉野川中学校
鴨島第一中学校や鴨島東中学校だと、どちらかに寄せてしまっていて、どちらかの存在が
薄く感じるから。
新しい名前だと心機一転、これからの校風が生まれ良いと思う。
鴨島中学校がいいのでは
新しく作るのだから、新しい学校名にするのがいいと思うから。
紛らわしいので

記述回答一覧(鴨島・住民)8


